

# 高 長野県松代高等学校

## #わたしが一番光るばしょ

**【松代人物図鑑】** 5月16日（土）の探究学習では、2年生が地域の方々を講師としてお呼びし、インタビュー活動を行いました。どんなお仕事をされているか？高校時代は何に熱中していたか？今の仕事を選ぶきっかけは？仕事の一番のやりがいは？どの講座も積極的に講師の方々に質問する姿がありました。今後は、インタビューでお聞きしたことを「松代人物図鑑」としてまとめます。図鑑の出来上がりが楽しみです。ご協力いただいた講師の方々には商業科が開発した商品をお土産にお渡しました。松代人物図鑑へご協力いただける方、募集中です！



### 【菅平カントリーフェスティバル出店】

6月1日（日）商業部の生徒たちが、長大生や信大生菅平高原の方々にお手伝いいただき、上田高校生、上田染谷丘高校生とコラボして高校生ブースを企画運営。松代町特産の長芋を使用した「松代DXカレースパイシー」を販売しました。松高カレーののぼり旗に引き寄せられてきたOB・OGとの出会いがあったり、高校の枠を超えてつながる楽しさを学びました♪



【5月17日（土）信濃毎日新聞掲載記事より】

88人が16日、地元の歴史校の1年生を知ろうと、「松代文化財ボランティアの会」と松代藩にまつわる史跡を散策した=写真。地域の魅力

○：長野市松代高散歩の一環で、藩校の旧文武学校や武家屋敷の旧樋口家住宅を訪れた。

○：国史跡「松代城跡」ではボランティアの有賀美幸さん（72）が「千曲川など自然の地形を利用しながら城が造られた」と解説。生徒は南側の太鼓門を見上げたり、櫓台から千曲川を眺めたりした。

○：太鼓門の大きさに驚いたという佐藤彩結さん（15）は「当時を見ていながら、昔の風景がよみがえった感じがした」と思わずこり。



**【文化の継承】** 2年生の家庭総合では本格的なうどんをつくってみたい！という生徒たちの願いから『信州の名工』小林公雄さん【ホテル信濃路の料理長】プロの料理人から和食の魅力を伝授いただきました。3年生の保育選択では『エコール・ド・まつしろ』真田紐手織り体験を通して地域方々から文化の継承の大切さを学びました。



**【松代大本營へ】** 6月3日（火）の探究日に2年生は長崎・大阪への修学旅行の事前学習として「松代大本營」の見学に行きました。あいにくの雨でしたが、生徒たちはガイドさんの話に真剣に耳を傾け、ここがどういう場所か？何のために作られたのか？当時の様子などを聞いて戦争の歴史と平和への理解を深めました。

**【栄村のししこしょう】** 5月28日（水）商業科のマーケティングの授業を選択する生徒たちが「信州の伝統野菜」にも認定されている栄村在来品種の唐辛子の苗の植え付けを行いました。辛いだけでなく奥深い味わいのししこしょうが、生徒たちのアイディアでどんな商品へと深化していくのか？乞うご期待♪

